
 

EN QUELQUES MOTS… 
 

L’UNSA-Ferroviaire a 
rencontré la Direction 
de l’Immobilier le 9 juin 
2020 afin d’aborder le 
Projet « SNCF IMMO 
2021 », une réorgani-
sation structurelle im-
portante de la Direc-
tion de l’Immobilier qui 
va impacter à la fois les 
Directions Centrales et 
les Directions Immobi-
lières Territoriales. 
ET POURTANT, cette 
Direction reçoit 
l’UNSA-Ferroviaire et 
se contente d’un  
exposé pour le moins  
laconique. 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

Paris, le 15 JUIN 2020 
Face aux conséquences prévisibles en termes d’emploi, d’évolution des métiers et 
dans l’intérêt des salariés de la direction de l’immobilier, l’UNSA-Ferroviaire a 
demandé que les élus du CSE SNCF ainsi que ses commissions soient associés 
avant la mise en œuvre de ce projet via des groupes de travail et exige d’associer 
la Commission Santé et Sécurité des Conditions Travail  (CSSCT ex CHSCT) afin que 
son avis éclaire les élus du CSE lorsque le projet sera soumis à la consultation en 
septembre 2020. 
 

Cette proposition et volonté de partage et dialogue social ont 
été balayés d’un revers de la main par la Direction des Res-
sources Humaines de l’Immobilier. Sa volonté de favoriser le 
copinage avec certaines Organisations Syndicales ne l’aidera pas 
à se faire seconder par ces dernières dans un accompagnement 
largement discutable ! 

Pour l’UNSA-FERROVIAIRE cette prise de   
position est scandaleuse et inacceptable : Les 

instances seront respectées ! 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

SA SNCF  
Direction Immobilier 

ALORS QUE LE PRÉSIDENT FARANDOU S’EST ENGAGÉ POUR 
UNE CONSTRUCTION APAISÉE ET PRAGMATIQUE DES RÉOR-
GANISATIONS ET POUR L’AMÉLIORATION DU DIALOGUE SO-

CIAL, LA DIRECTION DE L’IMMOBILIER CAMPE DANS UNE 
POSTURE ARROGANTE ET DÉDAIGNEUSE. 

ELLE SE HEURTERA À LA PUGNACITÉ DE                           
L’UNSA-FERROVIAIRE SUR TOUS LES TERRAINS. 


